

## IN MEMORIAM

### **JAIME ROS BOSCH (1950-2019)**

Jaime Ros Bosch, protagonizó muchos debates sobre la economía mexicana desde su silla en el CIDE casi al inicio de su fundación. No sólo estuvo en el debate internacional durante los setenta y ochenta sobre el carácter del déficit público, claro comandando la aportación local de México con linaje poskeynesiano y que luego se volvió latinoamericano ya de vuelta en México después de hacer otra vida muy fructífera en la Universidad de Notre Dame. Su enorme producción sobre desarrollo económico y crecimiento, desarrollo económico latinoamericano, política fiscal, monetaria, escrita en libros y en múltiples artículos donde sobresale por su seriedad y profundidad. Fue un pionero en la modelación y sobre la economía mexicana a su paso por el CIDE. Como recuento de sus alumnos, siempre con rigor econométrico, no se permitía hacer una presentación teórica sin poner su modelación a prueba. Ni un paso adelante sin probar algo. Tal vez fue la enseñanza aprendida en carne propia sobre el discurso del desarrollo tan común en Latinoamérica. Finalmente, regresó a la Facultad de Economía de la UNAM donde siguió impartiendo -su cátedra- en el posgrado de economía. Nos deja un economista grande por ser metodólogo, estadístico matemático e historiador.